



COMMUNIQUÉ / [www.nupes21.fr](http://www.nupes21.fr) / Dijon, le 4 avril 2023

## **La NUPES 21 APPELLE À MANIFESTER**

### **JEUDI 6 AVRIL**

**À Beaune, à 10 heures, rue des Blanches-Fleurs**  
**À Dijon, à 14 heures, place de la Libération**  
**À Montbard, à 15 heures, place Gambetta**



Depuis le 19 janvier, l'intersyndicale a fait la démonstration de sa responsabilité et de sa pratique démocratique face à la dérive autoritaire de Macron. Le monde du travail s'est mobilisé dans toute la France, de façon massive et déterminée, pour le retrait de la réforme des retraites. La jeunesse a été encore une fois très présente dans les mobilisations.

Après deux mois d'un mouvement social exemplaire et inédit depuis 50 ans, très largement soutenu par la population, l'utilisation du 49-3, l'interview méprisante du président de la République, l'instrumentalisation des violences et la répression aveugle des manifestations font apparaître la nature anti-démocratique de ce projet. À cela s'ajoute la criminalisation des oppositions par un ministre de l'Intérieur pris, à plusieurs reprises, en flagrant délit de mensonge et de provocation aux accents d'extrême-droite pour manipuler l'opinion publique.

Toutes ces manœuvres ont conduit à une situation très inquiétante de tensions.

Mais nous ne nous résignons pas ! C'est en amplifiant encore les manifestations et les grèves que nous pourrons obtenir que cette loi injuste soit définitivement retirée.

La NUPES 21 appelle donc les citoyennes et citoyens opposé.e.s à la réforme des retraites à participer massivement à toutes les mobilisations en Côte d'Or, en particulier lors de la journée de grève et manifestations du jeudi 6 avril, à l'appel de l'intersyndicale.

